



Pág. 10

A4J5590

EL DÍA

000182778 Miércoles 24 de octubre de 1990

Con gran dolor, el pueblo de Dios acompañó a su última morada al Padre Pedro Vega

En la Catedral de La Serena y ante cientos de personas que llegaron a despedir los restos del sacerdote Pedro Vega, el Arzobispo de La Serena, Monseñor Francisco José Cox ofició, a las 11:00 horas de ayer, una Misa por el eterno descanso del religioso.

La eucaristía fue celebrada por el Obispo Emérito de Iquique, Monseñor José del Carmen Valle y los Vicarios Generales Monseñor Modesto Rojas y el Director del Seminario Mayor, Padre Waldo Alcalde.

Estuvieron presentes sacerdotes, seminaristas y diáconos de la Arquidiócesis.

En la ceremonia, el Vicario de Vicaría, Padre Antonio Olivares, refirió a los aspectos más relevantes de la prolongada y fructífera vida del Padre Vega, quien se destacara como poeta, escritor y periodista.

En el templo estaba presente una delegación de los colegios católicos San Antonio de La Serena y Amalia Errázuriz, de Ovalle.

Al término de la ceremonia

nía religiosa, sacerdotes y seminaristas portaron el féretro hasta el carro fúnebre en escenas de gran emotividad. Luego, el coro se dirigió hacia el camposanto, precedido por un carro bancario de la Séptima Compañía de Bomberos de Tongoy, balneario donde el Padre Vega fue Párroco durante los últimos años.

En el cementerio municipal de La Serena, en discursos se recordó su vocación por la literatura, su amor por el periodismo y la pasión por la difusión de la palabra de Dios, factores que marcaron toda su vida.

TALENTO Y AMOR

El Vicepresidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas de Chile, Raúl Cantuarias, lo definió como "un enamorado de Dios, de su profesión periodística, de su sacerdocio, de sus amigos, de la vida, de la paz y de la libertad. Un enamorado, reírse, que vivía la vida como un don gratuito, como una fiesta

permanente, como un niño capaz de jugar aun en medio de las mayores dificultades. Como sacerdote sembró la semilla que dio frutos, porque no fue en vano que aró la tierra y la enriqueció con el fertilizante continuo de su talento y de su amor".

"Fue un bienaventurado al entregarse á la lucha por sus ideales. Fue feliz porque nunca acumuló para sí. Vivía para ser y no para tener. Vivía para amar y no para odiar. Vivía para construir y no para destruir".

"Por eso era y seguirá siendo un sacerdote periodista modelo de cristiano, de servidor público que entregó su vida a los demás, olvidándose de sí mismo".

ESPIRITU VIGILANTE

Luego habló Jorge Martínez Castillo, Presidente del Círculo Literario Carlos Mondaca. "El escribió siempre, no hubo silencios ni tiempos oscuros en este espíritu vigilante. Conocedor de la disciplina diaria del es-

tudio y de la creación, libros entregados con regularidad constituyeron una prueba de su laboriosidad sin fatiga, pero, además, estuvo su presencia de poeta en periódicos y revistas. Su infatigable actividad daba por fruto un lenguaje fácil y llano, un estilo que se distinguía por su amabilidad e interés, que bien lo sabemos quienes lo conocimos en nuestro círculo literario, del que fue antiguo socio y activa pluma".

JUSTICIA Y LIBERTAD

Finalmente, el Presidente del Rotary Club de Tongoy, Samuel Jofré, recordó que el sacerdote había pertenecido a esa institución por ocho años, "aportando generosamente su luz intelectual y su labor permanente en el plano de la solidaridad humana. Su acendrado espíritu periodístico nunca decayó, y aun en los momentos más difíciles para el ejercicio de la profesión, tuvo el valor

de luchar, por el imperio de la justicia y la libertad".

Posteriormente, el coro, formado por familiares, entre los que estaba su fiel sobrina María, religiosos, fieles y amigos entró al

camposanto, donde el Arzobispo de La Serena, Monseñor Cox, procedió a despedir los restos mortales, en el mausoleo de la Congregación de las Hermanas de la Providencia de Chile.



El féretro es transportado por sacerdotes hacia el carro fúnebre. Escenas de dolor se vivieron en la ceremonia.



El Intendente, Renda Fuentelba, encabezó a las autoridades presentes en la Misa celebrada en la Catedral por el descanso del alma del Presbítero.



Raúl Cantuarias Pérez, Presidente en nombre del Consejo Regional de Periodistas.



Jorge Martínez Castillo, Presidente del Círculo Literario Carlos Mondaca.



Samuel Jofré, Presidente del Rotary Club de Tongoy.

Con gran dolor, el pueblo de Dios acompañó a su última morada al padre Pedro Vega [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con gran dolor, el pueblo de Dios acompañó a su última morada al padre Pedro Vega [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)